

QR-Kreuzweg in Mellrichstadt von Karfreitag bis Ostersonntag



Die Kirchenband denkmal bringt an den Osterfeiertagen einen QR-Kreuzweg als neuartiges Kreuzwegformat nach Mellrichstadt, welches von kross – Junge Kirche Schweinfurt entwickelt wurde. Inhaltlich beschäftigt sich der der Kreuzweg mit aktuellen Fragestellungen abgeleitet von den biblischen Ereignissen.

Die erste von insgesamt zwölf Stationen in der Mellrichstädter Innenstadt befindet sich im VG-Innenhof am Amtsgericht.

Schnapp dir dein Smartphone und mach dich von dort aus auf den Weg – die nächste Station wird immer auf den ausgehängten Schildern angegeben.

Hinter jedem QR-Code befinden sich neue Texte und Audiodateien auf dem circa 1,5 Stunden langen Weg.

Alternativ kann man den kompletten Kreuzweg auch von zu Hause aus abrufen unter:
www.kross-sw.de/kreuzweg

Bitte achte immer auf die gelten Kontaktbeschränkungen und ausreichend Abstand zu anderen Besuchern.

